
 
Bereits in der Diskussion zu TOP 19. werden die zusätzlichen Kosten für die Bodensanierung 
hinterfragt. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass die Beseitigung von Altlasten 
zwar einkalkuliert gewesen sei, dass diese letztendlich aber kostspieliger ausfallen werde, 
auch weil weitere Kontaminationen festgestellt wurden. 
 
Zur Vorberatung in den Fachausschüssen bzw. zur Beschlussfassung in der Ratsversamm-
lung soll Auskunft über den sich vermutlich ergebenden m²-Preis Grundstücksfläche infor-
miert werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung
 


